

Casque de vélo: Pour éviter l'horreur intégrale

Un film de formation de la Suva plaide pour le port du casque cycliste. Les spectateurs découvrent de près comment un accident de vélo peut changer la vie de la personne accidentée et celle de ses proches.



Le film basé sur des faits réels donne la parole aux parents et aux amis d'une personne qui roulait sans casque.

Ce film est accessible sur le site de la Suva et vise à motiver les cyclistes à ne plus jamais enfourcher leur vélo sans casque, même pour de courts trajets.

La seconde production de la Suva s'intéresse à «Beat», un coursier à vélo. En effet, qui connaît mieux que lui le stress et les dangers de la circulation routière? Il nous emmène faire un tour pour nous montrer les dangers auxquels il est confronté chaque jour.

Source: [Suva](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral du sport OFSPO